



EXTRAIT DE PÉTITION (Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 1 943 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE la profession de préposé-es en retraitement des dispositifs médicaux (PRDM) a grandement évolué au cours des dernières années incluant notamment des changements technologiques importants;

CONSIDÉRANT QUE les PRDM ont dû adapter continuellement leurs pratiques afin de rencontrer des normes d'hygiène toujours plus exigeantes et des standards de sécurité qui ne cessent de se complexifier;

CONSIDÉRANT QUE leur niveau de connaissance et de responsabilités ne cesse d'augmenter parce que les PRDM doivent nettoyer, stériliser et désinfecter le matériel médical de plusieurs services du réseau;

CONSIDÉRANT QUE la rigueur et la qualité du travail doivent toujours être irréprochables pour ne pas mettre en danger la santé et la sécurité des usagers, ni retarder ou même faire annuler des chirurgies;

CONSIDÉRANT QUE la crise sanitaire a démontré l'importance de cette profession et qu'il y a urgence d'agir sur l'attraction et la rétention de ce personnel;

CONSIDÉRANT QU'une multitude de changements sont venus affecter la valeur de leur emploi;

CONSIDÉRANT QUE les PRDM attendent depuis dix ans une juste reconnaissance de leur travail;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons au gouvernement du Québec de corriger dès maintenant cette injustice et de reconnaître un salaire juste pour les préposé-es en retraitement des dispositifs médicaux.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Vincent Marissal, député de Rosemont

14 février 2022

Date de signature de l'extrait